

# Venezuela incumplió pago a Gold Reserve por \$300 millones

Autor Administrator

Wednesday, 04 de January de 2017

Modificado el Wednesday, 04 de January de 2017

BRISAS CRISTINA | GOLD RESERVE | MINAS | ORO |

De acuerdo con la empresa canadiense, el gobierno venezolano debió cancelar \$300 millones el pasado 15 de diciembre. Sin embargo, hasta la fecha no hay información oficial sobre el cumplimiento del pago.

A pesar de haberse acordado un cronograma de pago para cancelar a la empresa canadiense Gold Reserve, una indemnización total por 769,8 millones de dólares, el gobierno de Nicolás Maduro no cumplió con la primera de las cuotas.

Según el cronograma, Venezuela debía cancelar \$300 millones antes del 15 de diciembre, no obstante, Gold Reserve informó el 16 de ese mismo mes que esperaban se hiciera efectivo en las próximas dos semanas. Hasta la fecha la minera no ha informado del cumplimiento de este compromiso.

La situación se complica para el gobierno venezolano, puesto que antes del 3 de enero debía cancelar la segunda cuota correspondiente al año 2017 por \$469,7 millones. Pago que tampoco ha sido reportado por Gold Reserve.

Estos compromisos de Venezuela se deben a la nacionalización del proyecto aurífero Las Brisas, ejecutado durante el gobierno del fallecido presidente Hugo Chávez. Tras años de litigio, el Centro Internacional de Arreglo de Diferencias Relativas a Inversiones (Ciadi) determinó en 2014 que el país debía compensar a la minera con \$744 millones.

Sin embargo, en agosto de 2016 el gobierno de Maduro y representantes de Gold Reserve firmaron un acuerdo para formar una empresa mixta aurífera en el país y que, como parte de la negociación, Venezuela pagaría los \$769 millones como indemnización por haber nacionalizado sus operaciones.

Aunque la empresa en su página web no ofrece mayores detalles, señala que antes de finalizar el mes de enero el gobierno debe cancelar además otros \$50 millones, y en febrero y en junio deberá erogar \$100 millones y \$90 millones, respectivamente.

<http://elestimulo.com/blog/venezuela-incumplio-pago-a-gold-reserve-por-300-millones/>

